

De La O, Margena, “Mina infecta el agua que surte a Cocula”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 3 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/03/index.php?section=sociedad&article=007n3soc>

El secretario de gobierno municipal, Antonio Bahena Nava, informó que estudios realizados certifican que el agua que se consume en Cocula contiene residuos de plomo, por los desechos que arroja la minera Media Luna a los cuerpos acuáticos que surten a la población, como resultado de trabajos de exploración que realiza en el lugar, por lo que se alerta por las complicaciones de salud que se deriven.

Bahena Nava añadió que los estudios confirmaron que el agua que se consume en Cocula “no deja de tener plomo, hace poco nos informaron que está contaminada”, y aceptó que no han tomado “cartas directamente en el asunto”.

Cuestionado sobre lo que espera el ayuntamiento para actuar y solicitar a la minera que responda por estos daños, dijo que esperan el resolutivo entre ejidatarios y empresa: “estamos enterados de que dentro del convenio que podrían firmar se prevé la contaminación del agua y la presa El Caracol, vamos a participar como nos corresponde”.

Dijo que en su momento interpondrán denuncia contra la minera por los daños ambientales.